

Normalización de la calidad de agua en B° Las Playas, Villa Adela y Villa Aspasia

 09/11/2022

INFORMACIÓN DE SERVICIO

Informamos que el agua de los barrios mencionados ya tiene todos sus parámetros de calidad normales de acuerdo a todas las normativas vigentes, luego de haberse registrado en el día de ayer una anomalía en el parámetro de cloro.

Los vecinos pueden consumir el agua y a quienes no hayan vaciado el tanque de reserva domiciliaria, les sugerimos hacerlo para asegurar la calidad del agua que recibe.

Para mayor información, pueden:

- Recibir notificaciones personalizadas sobre el estado del servicio [descargando la APP de Aguas Cordobesas](#)
- Realizar consultas puntuales en forma gratuita al 0800 800 2482.